

# **Antrag der AfD-Fraktion für die Stadtratssitzung am 22. 02. 2018:**

**Die Soltauer AfD-Fraktion beantragt die Bildung einer Arbeitsgruppe mit folgendem Ziel: Erhaltung des Soltauer Krankenhauses und Wiederherstellung der Notfallaufnahme.**

## **Besetzung:**

**Je ein Mitglied der Fraktionen, die an diesem Vorhaben interessiert sind.  
Der Bürgermeister (hat seine Bereitschaft bereits zugesagt).  
Unser Bundestagsabgeordneter Lars Klingbeil  
Unser Landtagsabgeordneter Karl-Ludwig von Danwitz**

## **Vorbereitende Maßnahmen:**

**Um keine wertvolle Zeit zu verlieren, werden wir dieses Schreiben umgehend unserem Bundesabgeordneten und Landtagsabgeordneten sowie der Böhmezeitung zukommen lassen. Gleichzeitig bitten wir den Bürgermeister, der diesen Antrag noch heute erhält, ihn allen Stadtratsmitglieder vorab zu übermitteln.**

**Soltau, 10.12.2017  
AfD-Fraktion Soltau  
Klaus-Peter Sperling**

## **Folgendes ist nicht Teil des Antrags, sondern soll ihn erklären:**

**So ist es möglich ggf. vor der kommenden Stadtratssitzung (erst am 22. Februar) entsprechende Vorbereitungen zu treffen, um unseren Antrag zu konkretisieren. Dies kann auch gern durch eine andere Fraktion durchgeführt werden und als deren Änderungsantrag zur Abstimmung gestellt werden. Der AfD liegt nichts daran, „berühmt“ zu werden, sie möchte nur verhindern, dass seitens der Soltauer Lokalpolitiker außer irgendwelchen Forderungen, die erfahrungsgemäß nur Gegendruck nach sich ziehen, nichts getan wird. Denn unsere beiden entsprechenden Anfragen in den vergangenen Ratssitzungen verliefen im Sande und wurden nicht einmal von der Lokalpresse erwähnt.**